

NOTRE-DAME ET LA DEVOTION AU SAINT-SACREMENT

"Jé suis la servante du Seigneur"

C'est Marie qui prépara la Crèche où elle allait déposer Jésus; elle prépara à Jésus une couchette de paille et quelques langes.

C'est Marie qui prépare votre cœur, berceau où elle va déposer Jésus. Dites à Marie de le bien préparer, et Jésus s'y plaira s'il est bien pur, orné de vertus, brûlant d'amour. *Au Cénacle, après l'Ascension, Marie ornait l'autel et le tabernacle; elle disposait tout pour la messe de saint Jean ou de saint Pierre, comme elle avait aidé les prêtres de l'ancienne loi, dans son enfance passée au temple...Mais laissons parler le vénérable Père Eymard:*

"C'est Marie qui entretient le dévouement des âmes qui se dévouent aux œuvres eucharistiques. Qui ne voudrait, à la suite de Marie préparant les langes de Jésus, lui tissant sa tunique de lin, et plus tard, au Cénacle, brodant ses corporaux et les ornements de ses ministres, s'associer aux œuvres eucharistiques et aider les prêtres?"

"Qu'il serait beau de rechercher comment elle apprivoise l'enfant avec l'idée de Jésus; comment elle rend le jeune homme généreux pour Jésus; comment elle l'a amené, l'a disposé à la première communion, et le prépare à un choix de vie convenable et saint! Cette éducation du jeune homme par Marie a une influence permanente sur toute la vie: influence qui dure jusque dans l'oubli de Dieu. Heureux qui a reçu d'elle cette première éducation! Marie sera pour lui un levier pour sortir du mal.

"C'est Marie encore qui fait l'éducation de la vierge chrétienne; qui, dès l'enfance lui inspire sa piété, son amour pour Jésus: elle blesse son cœur d'un noble feu;